

# Mail von Donnerstag, den 22. Okt. 2009, 10 Uhr - Betreff: Crew 3 - Sonderbericht zu Cartagena

## Bericht YCBS / Mittelmeer - Atlantik 09 / Überstellung Törn 3 / Palma de Mallorca - Malaga / Skipper Christian Haidinger

Cartagena ist eine Reise wert - ein Sonderbericht von Bord der Bellissima !

Für jeden, wenn einmal hier in der Nähe, kann man einen Abstecher nach Cartagena empfehlen: Eine sehr saubere, gepflegte Stadt mit einer ganzen Menge von Bauten aus der Jahrhundertwende um 1900. Der Segler findet hier praktisch immer einen Liegeplatz, aber auch vom Land her ist die Stadt besuchenswert. Zu empfehlen ist die Besichtigung des Museo Teatro Romano, ein über ein Museum erschlossenes römisches Theater. Die Stadt mit der Calle Mayor, der Hauptflaniermeile mit den Cafes und Tapas-Restaurants, sorgt für richtige Entspannung. Ein großzügiger Hafenvorplatz, überragt von einem überdimensionalen Fahnenmast, an dem die Spanische Flagge (es muß ja nicht bei 36 kn sein) weht, sagt dem Seefahrer gleich, wo er gelandet ist. Aber auch das Umfeld von Cartagena, wie das Cabo de Palos, das Mar Menor mit La Manga sollte man gesehen haben, wenngleich man hier auch die Auswüchse der Tourismusindustrie mitbekommt. Aus meiner Sicht ist Cartagena, das von den Karthagern gegründet wurde, ein Pflichtstopp bei einem Törn entlang der südspanischen Küste.

Piccolo Commodore Christian - direkt von Bord der Bellissima aus Cartagena

